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进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事

Q来
Q去

必变人生:
你好，主持人。我是市医疗急救中心的

120急救车司机，我想反映一个情况。

主持人:
是什么情况？

必变人生:
我发现有些路牌标得不够准确，有的地

方甚至出现重名的现象。120 急救车出警

时，容易跑错地方耽误事。

主持人:
能说说具体情况吗？

必变人生:
比如，在城区解放桥往华联方向旁拐入

龙川路时，前面有座拱桥，叫华溪桥。可在花

园路前往石柱方向，林业局过去一点的地方，

也有一座桥叫作华溪桥。有一次出警，匆忙

中报警人报的地方是华溪桥，可我们不知道

该往哪座华溪桥开，只能打电话重新确认。

虽然最终还是找到了病人，却已延误了出警

时间。

主持人:
抢救病人的时间，一分一秒都很宝贵。

必变人生:

是啊，能否快速到达，直接影响到病人的

安危。除了报警人要说清详细地址外，重名

的路牌、不规范名称，都会影响到出警时间。

就像杜山头村前往炉头村方向，加油站旁的

一个路牌明显放错了位置。路牌上显示一边

到堰头，一边到九鼎路，而路牌安放的地点已

超过实际路口200米的距离，再往前就是九州

路了。

主持人:
呵呵，这可真是误事啊。

必变人生:
是的。如果是有村庄重名，只要报警人

说清楚是哪个镇街区的，一般都能顺利找

到。如果路牌有错误就很麻烦了，因为报警

人打电话时往往会看附近的路牌报具体位

置，这样的话，就很容易找错地方了。

主持人:
一个城市的路牌标志，是驾驶员的行车

指南。

必变人生:
希望有关部门能完善路名路标，方便驾

驶员认路，也感谢永康日报对我们医疗急救

指挥中心工作的理解和支持。

贰零壹肆:
我有一件事情想向你反映一下？

主持人:
好的，什么事情？

贰零壹肆:
我姐在医院住院，做完手术一个星期

了。现在躺在床上还不能动，大小便都不能

自理，主治医生却让她出院。医生告诉我们，

线拆了就可以出院了。你说，这事合理不合

理？

主持人:
做了什么手术？

贰零壹肆:
她遭遇了车祸，屁股骨碎性骨折，在里面

放了两块钢板。我们是外地的，遇到这样的

事，不知道该怎么办，也不知向谁求助？

主持人:
伤筋动骨一百天，不可能都在医院养伤

的。医生对病情比较了解，不会对病人不负

责任，他建议你姐姐出院，肯定是有道理的。

手术以后需要好好休息，定期去医院复查，这

才是最重要，没必要一定要住在医院里。

贰零壹肆:
可我们家住的是一间车库。夏天天气

热，又没窗户通风，回去根本无法好好休息

啊。

主持人:
这些都不是不出院的理由啊。如果你姐

姐感觉身体不好，可以与医生说明，让你再住

几天。

贰零壹肆:
好的，谢谢。

手术一周后，医生让出院
可患者想在医院多休养几天

120急救车司机反映
有些路牌安置得不准确也有重名
容易跑错地方耽误大事

Sunflower：
谢谢“Q来Q去”那么多网友为我提供了那

么多的方法。现在我的头发好多了，有很多新

头发长出来了。

主持人：
恭喜你，是试了哪个网友提供的方法？

Sunflower：
有些人的情况和我不一样，我是试了一位

阿公提供的方法。不过，我后来去中医院看过

医生的。

主持人：
有没有说是什么原因导致脱发？

Sunflower：
没有抵抗力，我就按医院开的外用药，药水

擦，然后打针。

主持人：
身体出现状况，选择到医院看病是第一步，

也是对诊断和治疗效果影响最大的。

Sunflower：
呵呵，是的。虽然有些民间的土办法也很

好。但还是得先找出原因再对症下药为好，这

样才能事半功倍。

掉发女孩开始长头发
谢谢网友提供这么多方法
对症下药才能事半功倍

空闲：
我有个亲戚因孩子要读小学，特意在人民

小学附近的园丁新村买了房子，原想以后孩子

在人民小学读书，就可以不用每天接送了。没

想到，因为是 C 类生，孩子被分到大司巷小学，

我觉得很无奈。

主持人：
为什么这样认为？大司巷小学很不错呀！

空闲：
是的，大家都说大司巷小学好，问题是我亲

戚家没人接送孩子。我亲戚住乡下，办了个小

厂，没时间接送。老人的身体又不好，到大司巷

小学接送孩子太不方便。这样的情况，能不能

让孩子换到人民小学读书啊？

教育局工作人员回复：
根据市招生委员会意见，城区学校招生已

连续 3 年实行阳光招生，公办学校零择校，目前

不能换学区。

家住园丁新村
孩子在大司巷小学读书
接送不方便
能否换到人民小学

零零:
现在我市大力推行农村宅基地确权登

记。我觉得这是一件利国利民的好事，受到

了广大农民朋友的欢迎。可我们家遇到了一

件很特殊的事，不知道该如何处理。

主持人:
什么事情啊？

零零:
我家以前 10 口人只有一处住宅，1997

年在村干部撮合下，向同村村民购买了 3 间

房。当时我们双方都签了买卖契约，村干部

也在上面签了字。

主持人:
当时有没有办理过户手续呢？

零零:

当时由于那3间房子没有做过房产证，所

以我们也就没有办理过户手续了。后来，村里

集体做门牌证时，这3间房子的门牌证上，登记

的是我父母的名字。

主持人:
现在不能确权吗？

零零:
也没有明确说不能确权，就让我们先找

到卖方。可这是十多年前的事，况且卖方很

多年以前就不住村里了，我们也不知道去哪

里找。如果确权登记不了，我父母每天都寝

食难安，毕竟这是我们家半辈子的心血，也是

我们全家唯一的住宅。这种情况，就我们村

还有好多起，不知道有没有一个简便的流程，

让我们顺利确权。

十多年前买的房子没过户
现在不能顺利确权登记
不知道有没有办法解决


